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第２１３０例会 報告（2015・11・6）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告
７．幹事報告

次々年度会長並びに次年度理事役員候補者の発表８．
９．食 事

１０．委員会報告
桐生西ＲＡＣ会長 レ ミン チー君１１．ライラ研修報告

１２．ロータリー財団月間に因んでＤＶＤ鑑賞
１３．点 鐘

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
君桐生赤城ＲＣ パスト会長 新井 清一

レ ミン チー君米山奨学生
◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
レ ミン チー君

月分の米山奨学金１０
。を贈呈しました

近藤会長◆会長報告
１．先週の例会で東日本豪雨災害の募金箱を再度廻さ

せて頂きましたところ予定金額が集まりました。ご
協力、ありがとうございました。

２． 日 土 に家族会秋の食事会が若宮さんで行われ３１ ( )
ました。佐々木さんには大変サービスして頂きまし

。て参加された皆様には喜んで頂けたことと思います
また担当されたクラブ運営委員さんにはお世話にな
り、ありがとうございました。

３．今晩 時からたつ吉さんで、桐生５ＲＣ会長幹事７
会が行われます。私と小林幹事で出席致します。

４．明日土曜日、地区女性ネットワーク委員会主催の
女性フォーラムが午後 時から前橋商工会議所会館３
で開催されます。当クラブから、佐々木会員、井本
会員、新井 会員の 名が出席されます。(み) ３

６．ＲＩの理事ノミニーに鶴岡西ＲＣの石黒氏が選出
されたそうです。同じ第 ゾーン内で対抗候補者が１
居る場合は、そのクラブはＲＩ事務局長へ 月 日１２ １
必着で届出が必要との事です。その様な通達が地区

。を通じて各クラブへ届きましたのでご報告致します
７．来週 日の例会終了後、今年度の地区補助金事業１３

の贈呈式を、贈呈先の(福)広済会内に新設されたグ
ループホーム『ゆうあいホーム』で行います。可能
な限り多くの会員立ち会いのもと行いたいと思いま

すので、皆様ご都合の程宜しくお願い致します。

幹事◆幹事報告 小林(惠)

◇例会終了後１Ｆにて定例理事会を行います。
◇次例会は駐車場が混み合う事が予想されますので、

ご協力をお願い致します。
本日の昼食のデザートに家住ＳＡＡより柿を頂きました。◇

◇下記のものを配布致しました。
・ロータリーの友１１月号

手足の不自由な子供達を守り育む運動のクリアファイル・
・家族会秋の食事会の写真

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信１１月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.555を15部頂戴しました。◇

（各テーブルに配布）◇花桃植樹の集い参加者募集のご案内。
◇下記のものが届いております。

地区よりソウル国際大会および地区ツアー参加のお願い・
わたらせプロバスクラブ主催『健康公開講座』のご案内・
桐生市社会福祉協議会より『福祉ぐんま2015秋号』・

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 12/16､12/23(休)､12/30 桐生赤城ＲＣ 11/24
伊勢崎南ＲＣ 12/15､12/29(休) 他４ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生中央ＲＣ 10/29

◆次次年度会長･次年度理事役員候補者発表
近藤会長より次次年度会長候補者の、前原会長エ

レクトより次年度理事役員候補者の発表が行われま
した。候補者は下記の通りです。

１１５２キロカロリー◆食事メニュー
アーモンドと海老のサラダ､帆立とほうれん草の和え物､香の物､
ハンバーグデミグラスソース､白身と銀杏のスープ､白飯､杏子ムース

2017-18年度 会 長 天沼 一夫君
2016-17年度 副会長 坪井 良行君

〃 理 事 今泉 攻一君
さん〃 理 事 井本万里子

〃 理 事 小林 聡 君
〃 理 事 栗原 秀一君
〃 理 事 山形 剛 君
〃 会 計 齋藤 学 君
〃 幹 事 東郷 学 君
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桐生西ロータリークラブ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

中野クラブ運営委員◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６５ １０ ５ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６０ ４４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１６ ２ ７６.６７
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８６.６７ ８

□拠金委員会
石戸拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

いつもお世話になります｡秋の良い日にメイクさせて
頂きます 桐生赤城ＲＣ･新井清一君
チー君ライラ研修報告宜しくお願いします 栗原 君(秀)

チー君の卓話楽しみにしています 今泉君､佐々木さん
家族会秋の食事会ありがとうございました 近藤君
会長ユズを沢山どうもー 田﨑君
チハヤ後援会チャリティゴルフコンペ参加協賛あり
がとうございます 石戸君
人間ドックで肝機能数値が気になります 浦野さん
リサイクル募金協力ありがとうございます 舩戸君
三男が少年野球で県大会出場を決めました 新井 君(淳)

山形 財団担当◇ロータリー財団 Ｒ
チー君ライラ研修報告宜しくお願いします 栗原 君(秀)

チー君､卓話楽しみにしています
前原君､今泉君､佐々木さん

結婚祝の花ありがとうございます 新井 君(淳)

家住さんお世話になっております 田﨑君
浦野さんやっと東京での地下鉄乗継大丈夫になりました

週間振りに靴下をはいて寝たら 時間､ 時間 分の１ ５ ２ ３０
睡眠がとれました 舩戸君

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
チー君ライラ研修報告宜しくお願いします

近藤君､栗原 君(秀)

チー君､卓話楽しみにしています
前原君､今泉君､佐々木さん

結婚祝の花ありがとうございます 新井 君(淳)

あと ヶ月で年末なんてビックリです 浦野さん２
家族会お土産タクサンドウモです 田﨑君
もう古希の年ですが未だ還暦野球､今日は桐生市長杯
で早退させて頂きます 舩戸君

□奉仕プロジェクト委員会
霜村奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員◇社会奉仕

当クラブの継続事業であります東花桃 万本プロ１
１１ ２２ １１ジェクトの植樹イベントが、 月 日(日)午前

時からサンレイク草木のバーべーキューハウス集合
で開催されます。今回 本を植える予定ですが、８００
土をかぶせるだけで済む様に準備してあります。そ
の他昼食にバーベーキュー、津軽三味線の演奏、花
桃苗木１本をお土産、富弘美術館招待券、サンレイ
ク草木の入浴など特典が沢山あります。午後 時頃３
の解散予定ですので、ご家族連れで多数ご参加をお

）願い致します。(本日ご案内発送､ 日迄に事務局へ申込11

□広報活動委員会
霜村ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介を致します。左開き１１
横組 頁に「 」の登録について解説し３０･３１ My Rotary
ています。今年度の 会長賞の受賞要件の つに、ＲＩ １
会員の ％以上が「 」にアカウント登録５０ My Rotary
を完了している事という選択項目があります。是非
ご覧頂いて登録をお願い致します。また 頁にロー３５
タリーの公式ロゴについて書かれています。 年２０１３
月に新しいロゴになりましたが、未だ徹底されて８

いなかったり、間違った使用方法等、ルールについ
て説明していますので、ご一読下さい。

１１月の定例理事会報告は次号に掲載します

《次例会予告》

１１月２０日(金) 新会員卓話

ラ イ ラ 研 修 報 告

桐生西ＲＡＣ会長･米山奨学生

レ ミン チー君
（群馬大学理工学部４年）

今回のライラ
研修にマニメル
･ワドゥ･サハン
･ドゥラーラ君
とグエントゥビ
エン君、そして
私の 名が参加３

させて頂きました。本日、他の二人は授業のため出席
できませんので私が代表して報告させて頂きます。

ライラ研修は、今回第 回で、テーマは「大自然と１５
触れ合おう青少年･ 、 月 日に前橋ＩＮ Ｍｔ赤城 １０ ２４･２５」
赤城少年自然の家で行なわれました。

日は 時開会式、 時半から基調講演でした。２４ １０ １０
講師は 赤城自然塾 副代表 下城茂夫様で、赤城山ＮＰＯ
の概観と形成及び特徴を説明して頂きました。赤城山
は日本百名山、日本百景に選ばれていて、高原台地は
富士山に続き日本で 番目の長さであるなど教えて頂２
きました。赤城自然塾は環境教育プログラム策定推進
のため、赤城クリーン･グリーン･エコネットワークの
環境教育プログラムを行う専門部会です。活動として
は環境教育の実践、ボランティア活動、また赤城山検
定も行っているそうです。

時半からのグループディスカッション以降の研修１１
、 。は 約 人の参加者を グループに分けて行いました１００ ６

最初はみんなでゲーム行い、コミュニケーション能力
を活かすことや、リーダーのスキルなど学びました。

午後はカッター漕ぎを体
験しました。殆どの人が初
体験で、やっと 時間程必３
死に練習して船をスムーズ

。に動かせる様になりました
カッター漕ぎでみんなと力
をあわせる事が一番大切だ
とわかりました。そしてと
ても楽しかったです。

夕方５時からバーベキューを行いました。準備も焼
くのも全部委員の方がやって下さったので、研修生は
食べるだけで、人生で一番幸せなバーベキューだった
かも知れません。また今回はお酒が禁止ではなかった
のでとても盛り上がりました。バーベキュー後の 時７

、 。 。頃 花火を打ち上げて頂きました すごく綺麗でした
夜、体育館でグループレクリエーションを行いまし

た。ここでリーダ能力をもっと理解する為、またゲー
ムをして学びました。

翌日は 時起床でラジオ体操をして赤城山を登りま６
した。約 時間半で地蔵岳に着きました。みんな非常１

午後は感想発表と閉講式を行いました。に疲れました。

今回のライラ研修に参加して、赤城山大自然の知識
やリーダ能力等たくさん勉強できてとてもよかったで
す。また、他の の方や全く知らない方と交流してＲＡＣ
仲良くできました。参加させて頂いて本当にありがと
うございました。
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